



Espèce emblématique des régions froides et de la haute montagne, le lagopède alpin est une espèce à forte valeur patrimoniale en particulier pour le Parc national des Ecrins.

Doté d'un grand mimétisme (capacité à se confondre avec son environnement) il est particulièrement difficile à détecter.

Dans le contexte actuel du changement climatique, vos données sont précieuses, elles peuvent nous aider à mieux comprendre l'évolution des populations alpines ainsi que leur répartition à l'intérieur du parc. Merci donc, si vous observez un lagopède, de bien vouloir nous retourner cette fiche. Une version interactive existe sur le site du parc national :

[www.ecrins-parcnational.fr](http://www.ecrins-parcnational.fr)

Nom d'observateur

Lieu-dit

Téléphone

Coordonnées GPS

Date d'observation

Système de coordonnées

Commune

Altitude



Plumage d'été



Plumage d'hiver



Jeunes

Nombre d'individus

Remarques :

Vous pouvez nous joindre votre fiche ainsi que vos photos et vidéos à l'adresse suivante :

[obs-lagopedes@ecrins-parcnational.fr](mailto:obs-lagopedes@ecrins-parcnational.fr)

Merci pour votre contribution !